

# Tieffliegende Pfeile in Oberense

**DARTS - Neu gegründetes SGO-Team tritt in Liga an / Interessenten willkommen**

VON THOMAS MÜLLER



Die Oberenser Darter mit dem Gegner DSG Belecke. Die Duelle laufen zwar umkämpft, aber auch immer in freundschaftlicher Atmosphäre ab. Foto: SG OBERENSE

**Oberense** – Tief fliegen die Pfeile in Oberense – Darts als Trendsportart ist bei der ansässigen Sportgemeinschaft (SGO) angesagt: 20 Akteure spielen dort regelmäßig, und haben sich zu einer Mannschaft zusammengeschlossen, betreiben den Sport ernsthaft. „Wir spielen in einer richtigen Liga mit, es ist noch die Kreisliga“, berichtet Matthias Mewes, der „TC“ (Team Captain). Bislang gibt es in den Spielen des Nordrhein-Westfälischen Dartsverbands (NWDV) mehr Niederlagen als Siege für die Oberenser. Der olympische Gedanke überwiegt (noch) bei den SGO-Dartern: „Wir sind eine Neugründung und hatten mit vielen Klatschen gerechnet.“ Alle Partien seien spannend gewesen und hätten Spaß gemacht.“ Aber man werde besser mit jedem Training, jedem Match.

Spaß steht im Vordergrund, so ein Wettkampf ist ein angenehmes Aufeinandertreffen. Wie beispielsweise beim Tennis sorgt die Heimmannschaft für die Verpflegung für sich und das Gastteam, es wird gemeinsam gegessen. Doch

auch wenn Spaß dabei ist, mit einem ernsthaften Ansporn gehen die Oberenser dem Sport schon nach. Und als reinen Kneipensport sollte man die Wettkämpfe auch nicht sehen, auch wenn das Vereinsheim der SG Oberense zweifelsohne sehr belebt wird.

Dort liefen die Darter mit der Gründung der Mannschaft offene Türen ein. Die Geschichte der Mannschaft begann im vergangenen Jahr im Mai. „Wir haben alle während der Corona-Zeit viel Darts gespielt. Da kam irgendwann die Frage auf: Warum stellen wir nicht selbst eine Mannschaft? Ich hab bei uns im Sportverein nachgefragt, ob wir dort spielen können“, so Mewes, der auch Sportlicher Leiter bei den Fußballern ist. Immerhin musste Platz geschaffen werden für zwei Scheiben, entsprechende Beleuchtung, einen Teppich (der den Abstand zur Scheibe darstellt) und Anschreibebretter. Die Reaktion aus dem Verein war: „Total cool, könnt ihr machen.“

Seitdem trainieren die Oberenser Darter jeden Dienstag und nach Bedarf freitags ab 20 Uhr. Dass das jeweils nach den Trainingseinheiten der Fußballteams ist, ist kein Zufall. „Bestimmt zehn der 20 Spieler spielen in unseren Fußballmannschaften“, berichtet Mewes.

Zu den Trainingseinheiten sind auch immer Gäste und Interessenten aus Ense und Umgebung willkommen, die mal mitmachen wollen. Oder die es schon können und eine Mannschaft suchen. Die derzeit laufende Weltmeisterschaft wird bei dem ein oder anderen ja das Interesse wecken.

### **Interesse?**

Wer Lust hat, einfach mal mitzudarten, meldet sich beim „TC“, Matthias Mewes, Tel. 01525/4031243. Der sagt: „Alle sind herzlich willkommen.“